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ATA DA 1ª REUNIÃO DA DIRETORIA EXECUTIVA DO CONFERP. 1. DATA-HORÁRIO-1 
LOCAL: Aos quatorze meses de fevereiro de dois mil e vinte e dois, às 18 horas, em formato 2 
virtual, via on-line. 2. PRESENÇAS.  Presidente Carlos Alberto Mello da Silva Müller; Secretária-3 
geral Mary Gabriela Vieira dos Santos; Marcelo de Barros Tavares, Tesoureiro.3- ABERTURA: 4 
Declarando aberta a reunião o Presidente, Carlos Müller, comunicou que convidou os Assessores: 5 
Joaquim Pedro, jurídico e Ana Lúcia Reis, contábil para participarem da reunião. Estava presente 6 
também a Assistente da Diretoria-Executiva Maria Mendonça. 4. ASSUNTOS:  4.1) Baixar 7 
Resolução dos registros ativos e inativos: Presidente relatou que as resoluções dos registros 8 
ativos e inativos deverão ser baixadas neste trimestre. 4.1) Situação atual repasse do 9 
compartilhamento de cobrança compartilhada- Marcelo explicou que o Conferp cobrou 10 
informações sobre o assunto aos Conrerps das 1ª; 2ª;3ª e 6ª Regiões. Apenas as 3ª e 6ª 11 
responderam. A 4ª Região está repassando os valores devidos via cobrança compartilhada. A 1ª 12 
Região está aguardando que o Conferp abra uma nova conta corrente na CEF para que possa 13 
inserir o número no novo contrato que será assinado com a CEF. A 2ª Região não respondeu até 14 
o momento. Nesse momento, o Presidente passou a palavra à Ana Lúcia, que relatou a atual 15 
situação financeira do Conferp. 4.2) Assessoria Contábil: Ana Lúcia relatou que a situação 16 
financeira do Conferp continua precária uma vez que os repasses dos regionais estão diminuindo 17 
a cada mês. Salientou que a 2ª Região, neste exercício, transferiu menos de R$ 2.000,00 e 18 
continua não compartilhando por intermédio da CEF. A 6ª Região, também não está 19 
compartilhando e nem depositando os valores devidos ao Conferp. No momento, a 3ª está 20 
pagando o valor do empréstimo concedido e está compartilhando via CEF. A 1ª Região, está 21 
aguardando que o Conferp abra uma nova conta em sua Agência/1041, para assinar um novo 22 
contrato com a CEF. Reafirmou que os regionais poderiam estar depositando os valores na conta 23 
corrente do federal enquanto a abertura da conta corrente, seja concretizada. Relata que o 24 
Conferp precisa se esforçar ao máximo para não ter outras despesas que não estejam em sua 25 
Proposta Orçamentária, para não correr o risco de ter que utilizar o valor da poupança. Ratifica 26 
que a única solução para melhorar a situação financeira é o Conferp cuidar de verificar, com os 27 
regionais que não estão compartilhando os valores devidos, o motivo pelo qual o repasse não 28 
está sendo efetuados. Esclareceu que na 1ª Reunião do Órgão Consultivo, fará uma explanação, 29 
a pedido dos Diretores, dos documentos que deverão ser encaminhados ao Federal e a data limite 30 
para envio. Posicionará a todos a situação contábil e financeira, atual, de todo o Sistema.  31 
Presidente Carlos agradeceu à Assessora Contábil pela participação e pelo envio de dados que 32 
serão apresentados na 1ª Reunião do Órgão Consultivo.  4.3) Assessoria Jurídica – Dr. Joaquim 33 
mencionou que concorda com a Ana Lúcia sobre a cobrança dos valores devidos ao Conferp 34 
pelos regionais e que eles têm que comprimirem o que estabelece a nossa legislação. Relatou 35 
que o Conferp poderá agendar a reunião de julgamento uma vez, que o processo de anistia de 36 
débitos oriunda da 4ª Região, está apto para ser aprovado.  Concorda com a decisão dos 37 
Diretores de baixarem uma resolução sobre resolução dos registros ativos e inativos. Conclui 38 
informando que, conforme citado pela Assessoria Contábil, também fará uma explanação na 1ª 39 
Reunião do Órgão consultivo sobre as principais Leis, Decretos, Decretos-Lei, Resoluções que os 40 
Conselheiros do Sistema deverão seguir para o cumprimento das normas vigentes. Lembrou que 41 
o não atendimento às normas do Tribunal de Contas e do Ministério Público Federal pode gerar 42 
grandes perdas e sanções ao Federal e ao regional que deixar de cumpri-las. 4.4) Convênio 43 
Receita Federal: Carlos informou que até o momento, o Conferp não recebeu retorno daquele 44 
Órgão sobre a documentação que foi enviada para celebração de convênio. Relatou que a 45 
Assistente da Diretoria do Conferp fará novo contanto com a RF via telefone e via e-mail. 46 
Destacou que, de acordo com orientações do Orlando, servidor do Serpro, há uma morosidade da 47 
parte da Receita Federal para celebração dos convênios. 4.5) agendar reunião de julgamento: 48 
Marcelo comunicou que a reunião de julgamento poderá ser agendada para o próximo dia 17, 49 
uma vez que o processo de Anistia de Débitos da 4ª Região, os processos de Reformulação 2021 50 
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da 3ª Região e as Propostas Orçamentarias 2022, do Federal e dos Regionais, com exceção da 1 
4ª Região, estão aptos para serem julgados. Esclareceu que, até a presente data, a 4ª Região não 2 
enviou o Plano de Metas 2022 para ser incluído nas peças que fazem parte do processo da 3 
Proposta Orçamentária.4.6) Caixa Econômica Federal - CEF – O Presidente Carlos e o 4 
Tesoureiro Marcelo, em concordância com a Gerente da CEF Agência 1041 – Brasília/DF, 5 
assinarão os documentos e criarão as suas senhas em uma agência da CEF na Cidade de Caxias 6 
do Sul/RS. 4.7) Associação dos Estudantes de Relações Públicas/PR - AERPS - Presidente 7 
relatou que o Conferp recebeu mensagem do profissional Vinicius Augusto Buosi, registrado no 8 
Conrerp/2ª Região – Registro 4642, solicitando apoio do Sistema Conferp para criação de uma 9 
associação. As informações repassadas pelo Vinicius são de que a associação ainda não possui 10 
CPNJ. Não ficou claro quais os fins da referida associação. Carlos solicitou que o Marcelo faça 11 
contato com o Vinicius para obter informações adicionais sobre o assunto. 4.8) Profissional 12 
Juliano Costa – Presidente comunicou que Juliano, registrado na 2ª Região, alega estar 13 
recebemos cobranças indevidas daquele regional e que não recebeu respostas precisas a 14 
respeito de seu suposto débito, colocando, inclusive, seu advogado à disposição do caso. Para 15 
que a situação possa ser sanada, Carlos autorizou, na data de hoje, o envio do Ofício Conferp 16 
012/2022, aos Diretores do Conrerp/2ª, solicitando resposta precisas sobre o assunto. O 17 
Profissional Juliano foi informado sobre a decisão do Federal. 4.9) Auditoria CFP - Relatório de 18 
Auditoria para comentários dos gestores – Dr. Joaquim enviou relatório preliminar.6) 19 
Encerramento: O Senhor Presidente agradeceu a presença de todos esclareceu que a reunião 20 
foi gravada e fotografada para comprovação de participação de todos os presentes e encerrou a 21 

reunião. Para constar, eu,         Mary Gabriela Vieira dos Santos, Secretária-22 
Geral, lavrei a presente Ata. São José do Rio Presto/SP, 14 de fevereiro de 2022. xxxxxxxxxxxxxx 23 
 

Carlos Alberto Mello da Silva Muller    

Marcelo de Barros Tavares    
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